
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 南山 中学校区 開催場所：：水南自治会館

開 催 日 ： 平成３１年１月２３日（水） 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：石神、島原、戸田、山田治、浅井 参加人数：： ３１人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者
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20 行政のあり方 行政全般、政策のわかりやすさ

政策や事業が行政、議会、市民で共有され、プライオリティの合

意がはかられているのか。アウトカムを明確にできるのか。

行政全体に閉塞感を感じる

高齢者介護 介護負担の軽減

親の介護で従業員が離職した。企業への介護保険やサポートの説

明が必要。

認知症の親を施設に預けているが、経済的に負担が大きい。

安心・安全な教育・子育て 学童保育の充実 待機児童が心配

安心・安全な教育・子育て 熱中症対策 瀬戸市では夏季の小学校でスポーツドリンクが不可なのはなぜか

安心・安全な教育・子育て 子供の体力低下について スマホと体力の関係が全国的に問題となっている

安心・安全な教育・子育て 通学路の安全確保

項番 優先項目中分類 小分類 発言の背景・意図

通学路における時間規制違反の取締り強化

安心・安全な教育・子育て 中学校制服の自由化

防災 避難対策の強化

災害時の避難所不足の場合、学校が避難所として使えるか

町内会によって課題が異なり、きめ細かい対策の策定に悩む

連区の防災訓練はあるが町内会で計画すべきではないか。災害時

安心・安全な教育・子育て 小中一貫校（にじの丘学園）

通学費用は瀬戸市の負担にすべき。

スクールバスが必要。

通学路の整備。

安心・安全な教育・子育て 統廃合後について
地域コミュニティの今後が心配

跡地をどのように利活用していくのか

安心・安全な教育・子育て 小中一貫教育

小中一貫教育を瀬戸市全体にするような体制が瀬戸市の教育委員

会にあるとは思わない。

一貫校は全市的に広がるのか。

地域コミュニティ活性、人材を活かす 防災リーダーの役割の明確化

災害時などの行動マニュアルがない。現在は応急手当などの訓練

の先頭に立っているが、そもそも防災リーダー育成の目的、位置

づけがはっきりしない。

地域コミュニティ活性、人材を活かす 高齢者のボランティア活動応援

「子ども見守り隊」など役割をもって活動するが心身の健康につ

ながる。元気に社会参加をしてもらうための仕組みが必要。活動

によるポイント還元など。

地域コミュニティ活性、人材を活かす 消防団員の育成

高齢化と人手不足が課題。費用弁償の額を見直す必要がある。

地域を守る消防団をPRし、入団者を増加できるよう行政の対応を

求める

住みやすく、魅力的なまちづくり 公共施設整備で魅力アップ

駅前や公園（特にトイレ）の整備

利用しやすい図書館

観光も含めたサイクリングロード整備

住みやすく、魅力的なまちづくり
自然と生活を大切にする環境整

備

馬が城の水を５年保存水として宣伝する。

瀬戸川の水質浄化で遊べる瀬戸川に。

太陽光発電施設は条例違反の場合、罰則・罰金を強化すべき。

地域コミュニティ活性、人材を活かす 自治会や公民館の負担軽減

負担軽減対策はあるのか。

町内会や社会福祉協議会等の加入を行政としても対応してほし

い。

浅井寿美

住みやすく、魅力的なまちづくり
道路を整備して渋滞解消・歩行

者への配慮

陶生病院付近の渋滞緩和の声が多く聞かれた。陣屋線、追分線、

鹿乗共栄線。また市役所前駅や、新瀬戸駅から陶生病院までの歩

道が不十分。

住みやすく、魅力的なまちづくり
コミュニティバス・基幹バスな

ど公共交通の整備

地域や高齢者の足になるコミュニティバス運行が求められている

が、予算は２１年度からふえていない。

住民による乗り合いバスの検討が必要。

住みやすく、魅力的なまちづくり
コミュニティバス・基幹バスな

ど公共交通の整備

尾張旭市や長久手市と比べて瀬戸市は考え方が市民全体を見てい

ない。長久手市では定額タクシーの試験運行をされている。瀬戸

市でも導入してはどうか。料金は１回５００円。
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浅井寿美
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議会のあり方 市民に開かれた議会
モニター制度を活用する。

市民目線での議会改革が必要

その他 その他 グランドキャ二オン跡地の有効活用

その他 その他 ふるさと納税に対する返礼品として商品の検討をしているのか

その他 その他 陶生病院と愛知偉大の関係？(陶生病院のあり方)


